

Antrag Nr. 14-F-03-0053

Grüne

Betreff:

Fahrradabstellanlage Mauritius-Mediathek
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 24.4.2014 -

Antragstext:

Die Mauritius-Mediathek ist bereits nach wenigen Tagen bezüglich der Nutzungsfrequenz als voller Erfolg zu bezeichnen. Demgegenüber fällt auf, dass es keine Fahrradabstellanlage gibt, obwohl zu beobachten ist, dass viele Nutzerinnen und Nutzer mit dem Fahrrad kommen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, vor der Mauritius-Mediathek eine ausreichend dimensionierte Fahrradabstellanlage einzurichten.

Wiesbaden, 06.05.2014

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin